

ARCACHON

Hanoukka, la fête de la lumière « qui repousse un empire de ténèbres »

Mercredi en fin d'après-midi, Éric Meyer Aziza, le rabbin de la communauté juive d'Arcachon, avait invité toutes les « personnes de bonne volonté » à participer à l'allumage des bougies d'Hanoukka : une fête célébrée dans toutes les communautés juives du monde entier pour rappeler le miracle qui eut lieu en 165 avant notre ère, lorsque les Grecs tentèrent de détruire la religion juive en profanant le Temple de Jérusalem. « Il ne restait qu'une petite fiole d'huile pour allumer la menorah, le chandelier à sept branches. Miraculeusement, les lumières du chandelier brûlèrent huit jours, le temps nécessaire pour fabriquer de nouvelles fioles d'huile. Les rabbins de l'époque instituèrent donc le devoir religieux d'allumer des bougies pendant 8 jours », explique Éric Aziza.

Signe d'ouverture et de laïcité, Ronan Léaustic, le sous-préfet, et Pierre Cavoli, premier adjoint, ont participé à la cérémonie qui se tenait sur la place des Marquises, en compagnie d'autres personnalités civiles, militaires et religieuses. Le premier adjoint s'est dit « honoré de participer à cette cérémonie où, plus que jamais, la lumière doit chasser les ténèbres ».

Le rabbin a rappelé, non sans humour, l'origine et la signification de la fête de Hanoukka. Une fête universelle



Mercredi soir, les bougies de Hanoukka ont été allumées place des Marquises. c.v.

qui laisse « espérer la victoire éternelle : de la lumière sur l'obscurité, de la liberté sur l'oppression ; de la tolérance sur le mépris de l'autre ; de Paix et de sérénité. Un moment de partage au travers nos cultures respectives ».

Les bougies étant allumées avec du feu, Éric Aziza s'est adressé au capitaine des pompiers pour lui « témoigner, au nom de la communauté juive du Bassin d'Arcachon le soutien et la reconnaissance aux soldats du feu qui, au péril de

leur vie, luttent contre les flammes pour assurer la sécurité de tous ».

Après l'allumage des bougies, les bénévoles de la communauté ont distribué aux personnes présentes, en signe de partage, des beignets qu'ils avaient préparés. La cérémonie qui se veut avant tout festive, s'est terminée par des chants et des danses.

Jeudi soir, une même cérémonie s'est tenue à La Teste-de-Buch.

Christian Visticot

LA TESTE-DE-BUCH

Le conseil municipal récolte les boîtes



Le CMJ, très motivé par

Cette année, à l'occasion du passage de Noël, le conseil municipal des jeunes a réitéré un objectif « boîtes de Noël » en faveur des Restos du cœur.

Cette opération avait pour objectif de remplir une boîte de chaussures avec un produit d'hygiène, un accessoire de cuisine, une gourmandise, un lot de mot doux et de les déposer samedi 17 décembre au domicile du CMJ du marché de Noël. Patricia, une animatrice, explique que « les enfants vérifient le contenu des boîtes et font un ballage si nécessaire. »

Les Testerins « généreux »

Léon, un jeune conseiller municipal, est très motivé : « C'est pour les personnes qui n'ont

**GUJAN-MESTRAS**

Le conseil de quartier de Chante-Cigale œuvre pour la sécurité des jeunes

Quartier du collège, des sports et du conservatoire municipal de musique (CMM) : le quartier de Chante Cigale est fréquenté par de nombreux jeunes. C'est justement ce qui préoccupe les membres du conseil de quartier animé par Yves Bedenes. Mercredi 14 décembre, à l'école maternelle Chante-Cigale, lors de la réunion publique présidée par Xavier Paris, premier adjoint, tous ces sujets ont été abordés face aux ré-

